

Une agression de plus ...

CD Roanne

Roanne, le 01/06/ 2023

C'est toujours un peu la même salade que l'on nous sert et le moins que l'on puisse dire, c'est qu'elle n'est pas fraîche !!!

Les journées se suivent et se ressemblent au centre de détention de Roanne.

Aujourd'hui vers 11h00, un détenu a provoqué un tapage très important au D0.

L'agent se rend sur place, il est seul, nous sommes en dégradé, jusque-là, c'est la normalité sur notre structure.

Et puis, lorsque le surveillant se retrouve dans sa cellule pour le calmer, les insultes pleuvent !!!

Comme cela n'était pas suffisant, le détenu a tenté d'étrangler notre collègue !!!

Fort heureusement, le surveillant a réussi à se dégager et a demandé des renforts.

Le détenu en a profité pour sortir de sa cellule, lorsque l'officier arrive sur place, le détenu n'a pas hésité à le bousculer.

L'énergumène a été placé au quartier disciplinaire pour ramener le calme et mettre fin à l'incident.

Ce récit est d'une triste banalité au centre de détention de Roanne, depuis le début de l'année, les agressions et les interventions aux D0, E0 ou au QIQD ont été nombreuses et parfois violentes.

Avec l'intervention de ce jour, nous en sommes à 5 mises en prévention cette semaine ...

L'UFAP-Unsa Justice souhaite un prompt rétablissement à notre collègue et exige que ce détenu ne reste pas dans nos murs.

L'UFAP-Unsa Justice accompagnera les collègues dans leurs démarches administratives et judiciaires.

L'UFAP-Unsa Justice remercie l'ensemble des agents et des services qui tiennent cet établissement à bout de bras.

L'UFAP-Unsa Justice est inquiète, les ressources en RH sont insuffisantes et l'épuisement est bien présent, mais où va-t-on ???

L'UFAP-UNSa Justice une présence quotidienne !

Pour **L'UFAP-Unsa Justice** J.PICORNELL